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Al Presidente del 
Consiglio regionale 
del Piemonte 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA k) 0j92y 
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere — non più di tre per Gruppo) 

OGGETTO: "Provenienza fondi per la costruzione del salone ipogeo soggiacente la corte di 
Palazzo Carignano" 

Premesso che 

- sotto la corte di Palazzo Carignano è stato costruito, tra il 1987 e il 1994, un salone 

polifunzionale destinato a ospitare iniziative culturali; 

tale progetto ha comportato l'esborso di quasi 28 miliardi di Lire, provenienti in gran parte 

dal piano nazionale FIO; 

- la sala ipogea, una volta conclusasi la fase costruttiva, risulta essere stata 

incomprensibilmente abbandonata, priva di arredi e di adeguamenti finalizzati alla sua 

specifica utilizzazione, con notevole sperpero e danno per le finanze pubbliche; 

Il sottoscritto Consigliere Regionale 

INTERROGA 

L'Assessore regionale competente 

Per sapere se vi siano ipotesi di utilizzo e recupero della sala di cui in premessa realizzata con fondi 

pubblici. 
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FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014)


